
Je vais voir un spectacle Relax
du Conservatoire

au Foirail

Je vais voir
“Concert des Orchestres”

Dimanche 22 mars à 11h



A l’arrivée au Foirail
Beaucoup de spectateurs  
Arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés dans l’entrée.

Pendant le concert
A certains moments, 
Les spectateurs applaudissent. 
Cela fait du bruit.

A la fin du concert 
Les musiciens saluent.
Les spectateurs applaudissent. 
Cela fait du bruit. 

Informations utiles



Le spectacle “Concert des Orchestres”

Je vais voir un spectacle qui s’appelle  
« Concert des Orchestres ». 
 
Le concert est joué par deux orchestres. 
 

Les musiciens sont des élèves  
des Conservatoires de Pau et de Saragosse.  

Saragosse est une ville espagnole  
jumelée avec la ville de Pau. 

Un Conservatoire est une école de musique.  

Dans cette école à Pau,  
on peut aussi apprendre le théâtre et la danse. 
 
Les chefs d’orchestre sont 
les professeurs des élèves.

Carlos Gascon est 
le chef de l’orchestre de Saragosse. 

Gaëtan Kuchta est 
le chef de l’orchestre de Pau. 
 
 
 



Le spectacle “Concert des Orchestres”

Le concert dure 1h30. 
Le concert a 2 parties. 
Il y a un entracte entre les 2 parties. 
Un entracte est une pause. 

Les compositeurs des musiques 
de la première partie sont :  

Ludwig van Beethoven 
Johannes Brahms 

Ils sont Allemands.  

Les compositeurs des musiques 
de la deuxième partie sont :  

Dimitri Chostakovitch 
Piotr Ilitch Tchaïkovski 
Modest Moussorgski 

Ils sont Russes. 
Le compositeur du dernier morceau de musique 
est Leonard Bernstein.  
Il est Américain.



Le spectacle “Concert des Orchestres”

Il y a beaucoup d’instruments sur scène :  
Famille des bois : 

clarinettes, 
flûtes, 
hautbois, 
basson...

Famille des cuivres : 
cors, 
trompettes, 
trombones, 
tubas...

Famille des cordes : 
violons, 
altos, 
violoncelles, 
contrebasse...

Piano et harpe 
Famille des percussions :  

Des petites percussions : cymbales, maracas... 
Des grosses percussions : grosse caisse, timbales,
xylophone...



Bon à savoir

Pendant le concert  

Il y aura de plus en plus de musiciens 
et d’instruments sur scène.

Il y aura des musiques douces et calmes.  

Il y aura aussi des musiques rapides et joyeuses. 

Le dernier morceau s’appelle « Mambo ».  
C’est une danse d’Amérique du Sud. 
Les musiciens vont parfois chanter « Mambo ». 
La musique sera très forte. 



Mes souvenirs du spectacle

Ici, je peux coller, écrire ou dessiner 
mes souvenirs du spectacle.



Le guide est fait par la Ville de Pau 
avec Culture Relax.
Culture Relax est une association
pour l’accès de toutes les personnes à la culture.

Pour contacter Culture Relax,
je peux téléphoner au 01.71.20.22.64.
Je peux aussi écrire à
spectacle@culture-relax.org

Pour avoir des informations
sur les spectacles Relax à Pau,
je peux contacter la Ville de Pau à l’adresse :
pau@cinerelax.org

La Fondation La France s’engage, 
la Fondation Malakoff Humanis Handicap, 
et la Fondation de France, 
aident les spectacles Relax.


